
平成２８年２月２５日 

運営協議会委員各位 

学校運営協議会会長 工藤 智宏 

 

平成２７年度 第４回高森東学園学校運営協議会会議録 

 

下記のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

 

１．日時：平成２８年２月２５日（木）１９：００～ 

２．場所：高森東小学校図書室 

３．出席者等 

運営協議会委員１３名 

麻生先生、堺審議員、学校教育係本田、各校教頭、高森東 CS担当職員、佐藤事務職員 

計２１名 

欠席２名（西田忠洋、白石久美子） 

４．議題 

(１) 開会 

(２) 会長あいさつ 

(３) 議事 

  ① 前回議事録確認 

  ② 学校評価 

  ア）学校長による評価の説明 

   ＜小学校＞ 

   ＜中学校＞ 

  イ）協議会委員による評価 

    次項へ 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜小学校について＞ 

学校総体に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・子どもの評価が高いのでおおむね出来ているのではないか 

・以前の印象から評価を付けている部分もあると思われる、改善されていると思う 

確かな学力の育成に対して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・ＩＣＴに恵まれた学習環境である 

豊かな心の育成に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ｂ Ｂ Ｂ 

意見等 

・Ｎｏ１９については家庭の責任もある 

・言葉のやりとりの中で子どもと先生の中で勘違いがあるのかもしれない 

・経験年数の少ない教職員が慣れていない部分もあると思う 

健やかな体の育成に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ｂ Ａ Ａ 

意見等 とくになし 

特色ある教育活動に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・Ｎｏ２４について、ＣＳへの意識が低いので情報を地域にながして欲しい 

・Ｎｏ２６について学校側が地域の組織を把握する必要がある、組織の情報を集めるべき 

・Ｎｏ２７について、ハッピーファミリーデーは継続していくことが大事である（２） 

・コミュニティスクールは地域に徐々に浸透しているのでは 

・ＧＴの取り組みをもっと増やしてはどうか 

保護者・地域との連携に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ｂ Ｂ Ｂ 

意見等 

・Ｎｏ３０について、地域の人材をもっと活用してはどうか 

 

 

 

 



 

＜中学校について＞ 

学校総体に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・いじめなど無いと思うので良い 

確かな学力の育成に対して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・Ｎｏ５について、おやじの会で行った読み聞かせを真剣に聞く姿勢が見られた。皮切り

に読書に興味を持ってもらえれば 

・読書に課題があるが、中学生は部活や宿題などで読書にあてる時間が少なくなると思う 

 

豊かな心の育成に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・地域でもよく挨拶が見受けられる 

健やかな体の育成に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ａ Ａ Ａ 

意見等 

・体力向上、運動に関して頑張っていると思う 

特色ある教育活動に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ｂ Ａ Ａ 

意見等 

・Ｎｏ１学校運営協議会会議で生まれたことを具体的に活用していくべき 

保護者・地域との連携に関して 
Ａグループ評価 Ｂグループ評価 全体評価 

Ｂ Ａ Ａ 

意見等 

・地域行事にもよく参加していると思う 

＜その他の意見＞  

全体としてＣ、Ｄ評価の部分に具体的な対策内容を書くようにしてもらうと分かりやす

い。 

  ③ 東学園実働組織作り 

  （４）今年度の反省と来年度に向けて 

 ４月の第１回目の学校運営協議会で決めていく。 



  （５）活動報告 

  （６）会計報告 

(４) その他（連絡事項） 

  報償金について 

  来年度学校運営協議会委員ご協力について 

  その他 

 (５) 閉会 

以上 


